



野田中だより

川越市立野田中学校

令和7年10月1日

【学校教育目標】志高く、学び考え実践する生徒
心豊かで、認め合い高め合う生徒
心身を鍛え、命を慈しむ生徒

第6号 校長 吉川 恵子

『ほめて 認めて 励まし続ける』

出会いへの感謝

今夏 川越市派遣事業に参加した4名の報告です。勇敢な心 ありがとう。

►広島平和記念式典へ [8/5~6]

2年生 生徒

平和な世の中を実現し、明るい未来について考え、語り合えるようにしたい。学校の枠を超えて、同じ思いを共有する仲間と交流し、友情を深めたこともとても素晴らしい体験となった。

►北海道・中札内村へ [8/18~21]

3年生 生徒

《バッタキウポポ》を全員で踊り、一丸となる楽しさと生命の大切さも学んだ。子牛が私の指を一生懸命に吸っている様子を見て、私達も牛乳を飲ませもらっているので、残さず飲もうと改めて思った。

3年生 生徒

有意義な研修にできたのは、支えてくれた指導者、先生、家族や仲間のおかげである。本当に感謝しかない。次は私が、友達や身近な人の挑戦する背中を押せるような存在になりたい。

3年生 生徒

円になって「キセキ」を歌って締めたときは感動で鳥肌が立つほど の感動を感じた。研修で得た知識や勇気、仲間のことを思い出し、糧にしていきたい。

🐄🍦🐄🍦 引率教諭との酪農体験の写真を見て 心が和みました 🐄🍦🐄🍦

第3回 野田中学校運営協議会

9月26日（金）委員6名と英語学習や部活動における生徒の活躍を共有しました。6月実施の総合的な学習の時間『ふるさと学習』については、今後も継続して取り組ませたいという意見が上がりいました。又、校庭で、8組と合同でモルックを体験し大盛り上がり。数々のスーパーショットに歓声が沸いた楽しい会となりました。